



**Palmira, Martes 4 de abril de 2017, Número 1174.14.349**

## **ALCALDÍA DE PALMIRA INICIARÁ DIVERSAS OBRAS EN EL SECTOR DE CIUDAD DEL CAMPO**

Atendiendo las solicitudes realizadas por la comunidad del sector de Ciudad del Campo, en el corregimiento Juanchito-Palmira, Comuna 10 rural, el cual se compone de 6 barrios, el Alcalde *Jairo Ortega Samboní* y la Subsecretaría de Infraestructura liderada por Evier de Jesús Dávila, lograron un convenio con la constructora Normandía. El mismo consiste en la instalación de 2.200 metros lineales de la vía principal la cual presenta deterioro, obra que iniciará la próxima semana, la pavimentación de la carrera 7 'U', que comunica con el corregimiento de Juanchito-Palmira, la adecuación de un terreno de 600 m<sup>2</sup> cedido por la constructora, el cual se convertirá en un campo de infiltración y un pozo de absorción, además se ha solicitado a la constructora la entrega de tubería para recoger las aguas lluvias que no alcancen a llegar al pozo anteriormente mencionado. Esta solicitud se efectuó porque hasta el momento la constructora no ha entregado a la fecha estas obras en el sector que han afectado la calidad de vida de los 26.000 habitantes que residen allí. La inundabilidad en la zona es una problemática que se registra desde la entrega de las viviendas hace 17 años, por ello la administración ha planteado en coordinación con la constructora diversas estrategias y soluciones que disminuyan el riesgo. El Municipio ha estado en permanente comunicación con los líderes del sector para hacer seguimiento a esta labor en beneficio de quienes habitan alrededor de 5.476 viviendas, convirtiéndose así en un puente entre los habitantes y la constructora.

*Escrito por: Johanna Andrea García Hernández.*

## **CON 24 TONELADAS ALIMENTOS Y ROPA, PALMIRA EXTIENDE SU MANO A MOCOA**

Las primeras 24 toneladas de alimentos no perecederos, frazadas y ropa, recolectadas en el centro de acopio de la guardia del Batallón de Ingenieros número 3, coronel 'Agustín Codazzi', de Palmira, salieron en la mañana de este martes 4 de abril, en dos camiones militares, con destino a la ciudad de Mocoa, Putumayo, al sur del país, afectada por la avalancha de tres ríos que la circundan. El acopio para esta ayuda humanitaria, se realizó con el apoyo de la administración municipal, la Diócesis de Palmira, la comunidad educativa y los organismos de socorro del municipio. De acuerdo con el coronel Fabio Andrés Varela, comandante de la guarnición militar, para este jueves y viernes se proyecta la salida de dos camiones más con igual número de ayudas. El oficial agradeció al Alcalde de Palmira Jairo Ortega Samboní, el respaldo para la ejecución de esta tarea e hizo un llamado para que la comunidad se siga acercando al Comando Sur de la Policía, al Batallón Agustín Codazzi y a la Diócesis de Palmira, para que continúen entregando sus donaciones, ayudas humanitarias y alimentos no perecederos. Se le recuerda donar ropa nueva, colchonetas, termos e insumos de aseo personal, entre otros elementos.

*Escrito por: John Tenorio.*

## **ALCALDE JAIRO ORTEGA ESCUCHÓ A LOS VENDEDORES DEL NUEVO CENTRO COMERCIAL**

Cumpliendo su compromiso de hacer seguimiento a la intervención social mediante la cual se logró reubicar, el pasado 2 de marzo, a 373 vendedores ambulantes y estacionarios de Palmira en el Gran Centro Comercial 'Villa de las Palmas', el Alcalde *Jairo Ortega Samboní*, en coordinación, con su equipo de trabajo, se trasladó al lugar donde habló con varios de los comerciantes, quienes le agradecieron al Mandatario su voluntad y compromiso para hacer de esta obra, una oportunidad para mejorar sus ingresos y a su vez la calidad de vida. Respecto al recorrido por el centro comercial, el Alcalde manifestó: "La visita de hoy tuvo el propósito de escuchar a los vendedores, sus inquietudes y sugerencias después

de un mes de haber inaugurado el centro comercial. Seguimos con el compromiso hacia esta población por eso este jueves recibirán 3 entidades bancarias para que se alejen del gota a gota, de igual manera seguirán las capacitaciones con el Sena en temas como servicio al cliente. De otro lado mejoraremos temas como el piso en algunos sectores, solicitando garantía al contratista; fortaleceremos la publicidad del centro comercial para que más palmiranos lleguen a comprar y se instalará un aviso grande y llamativo en las 3 entradas; implementaremos extractores para que mejore el clima al interior". Con estas sugerencias, el mandatario se mostró satisfecho al igual que los vendedores, por haber llegado al centro comercial y aún más en la actual temporada invernal.

*Escrito por: Melissa Arciniegas Castillo.*

### **PANAMERICANO DE NATACIÓN CON ALETAS INICIA ESTE JUEVES EN PALMIRA**

Representantes de 10 países, inician desde este jueves 6 de abril, a las 5 p.m., su actuación en el Campeonato Panamericano de Natación Con Aletas, certamen que tiene este año como sede al Complejo Acuático de la Ciudadela Deportiva 'Ramiro Echeverri Sánchez', de Palmira y que se convierte en el más importante para este deporte durante este semestre. Justamente, la inauguración del certamen se cumplirá en las instalaciones de la Ciudadela del barrio Olímpico, en el acto se tendrá la presencia del presidente de la Federación Panamericana de Actividades Subacuáticas, William Peña, quien al lado del Alcalde *Jairo Ortega Samboní* y del gerente del Inder Palmira, Víctor Manuel Ramos, darán la bienvenida a los cerca de 150 deportistas quienes han comenzado desde hoy a arribar a la 'Villa de las Palmas'. Además de la apertura oficial, el evento inaugural estará cargado de sorpresas artísticas. Las competencias en el Campeonato Panamericano inician un día después, el viernes 7 de abril, resaltando que en horas de la mañana (después de las 9:00 a.m.) se disputarán las sesiones clasificatorias y en la tarde-noche, después de las 6:00 p.m., las finales. El evento se extenderá hasta el lunes 10 de abril y tiene a Colombia, México, Venezuela y Estados Unidos como favoritos para alcanzar la victoria.

*Escrito por: Carlos Andrés Arias Mejía.*

### **CON NUEVO CRONOGRAMA, SE REABRE CONVOCATORIA PARA ELEGIR NUEVO PERSONERO**

El concejo municipal de Palmira a través de su presidenta Ana Beiba Márquez, informa a los diferentes medios de comunicación y comunidad en general, que por medio de la resolución 035 del 29 de marzo de 2017, se reabre la convocatoria para el concurso de méritos que conllevará a la elección del Personero del municipio de Palmira. Para este efecto, se presentará un cronograma del seguimiento del mismo, dicha actividad y demás resoluciones o decisiones del concejo se publicaran a través de la página 'web' del concejo: <http://concejopalmira.co/> y en las carteleras de la corporación edilicia, para que puedan ser consultados por la comunidad en general.

*Escrito por: Katherine Andrea Morales Trigueros.*

**EDITOR GENERAL: JOHN TENORIO**



**Hugo Salas**

Director de Comunicaciones

Teléfono (57+2) 2709500 Ext. 2264 / Calle 30 Carrera 29 Esquina Cod. Postal 763533

[hugo.salas@palmira.gov.co](mailto:hugo.salas@palmira.gov.co)